



La expresidenta de Chile Michelle Bachelet, en una fotografía de archivo. EFE/Francisco Guasco

# Bachelet espera que la próxima secretaria general de la ONU sea una mujer latinoamericana

8 octubre 2025

Montevideo (EFE).- La expresidenta de Chile Michelle Bachelet se reunió este miércoles en Montevideo con el presidente uruguayo, Yamandú Orsi, con quien dialogó sobre la importancia de que la próxima secretaria general de Naciones Unidas sea una mujer latinoamericana.

Así lo indicó a la prensa tras el encuentro que mantuvieron por cerca de una hora en la sede del Poder Ejecutivo de la capital uruguaya, donde quien también se desempeñó como alta comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos se encuentra participando en una actividad organizada por el Club de Madrid.

«En Nueva York me encontré con el presidente Orsi, le conté que venía a esto y quedamos en que viniera a saludarlo», contó Bachelet y añadió que ambos mantuvieron una conversación «muy interesante y muy cordial» sobre la importancia de trabajar unidos frente a los desafíos globales.

## El llamado de Michelle Bachelet para la ONU

También dialogaron sobre la necesidad de que el cargo de secretaria general de **ONU** lo ocupe una persona de Latinoamérica y que idealmente sea una mujer.





La expresidenta de Chile Michelle Bachelet, en una fotografía de archivo. EFE/ Elvis González

Consultada por **la propuesta que el presidente chileno, Gabriel Boric, hizo para que ella ocupe dicho cargo**, Bachelet indicó que ambos conversaron muchas veces y que ella en un principio tuvo dudas.

No obstante, contó que, considerando su historia personal, su experiencia política, de gestión y dentro de Naciones Unidas, decidió aceptar la propuesta.

## «Conozco muy bien Naciones Unidas»

«Vamos a dar toda la fuerza para que sea una mujer y de la región», concluyó Bachelet, quien el pasado 23 de septiembre aseguró que era «un honor» que Boric la propusiera en público, ante la Asamblea General de la ONU, como candidata a próxima secretaria general de la organización, que en sus 80 años de historia nunca ha liderado una mujer.

«Es un honor para mí», afirmó. «Conozco muy bien Naciones Unidas, he sido Presidenta de mi país, y sin duda creo que Naciones Unidas ha jugado y va a seguir jugando un rol fundamental en un mundo de paz, un mundo donde todos podamos tener una vida mejor, así que mi compromiso es ese, pero ya hablaremos más adelante», señaló ese día a la prensa.

SI QUIERES PUBLICAR ESTE CONTENIDO, VISITA EFE SERVICIOS



México, Perú y Brasil, los protagonistas en los Premios Roche de periodismo 2025



Impulsan narrativa del cáncer en América Latina con Sherlock Holmes de protagonista





Copa capacita a más de cuatrocientos actores del sector para «elevar» el turismo en Panamá



Nilo Therapeutics se lanza con un financiamiento Serie A de 101 millones de dólares para avanzar una nueva clase de medicamentos dirigidos a los circuitos neuronales en enfermedades inmunológicas y nombra a Kim Seth como director ejecutivo

RETRANSMISIÓN EN VIVO **VÍA STREAMING**

**El evento está  
a punto de empezar**

Tiempo restante:



**EFE:**

## Últimas entradas



Díaz anuncia la ampliación del permiso laboral por fallecimiento de familiares hasta 10 días



El Real Oviedo destituye a Veljko Paunovic como entrenador

González-Bueno cree que una segunda opa sería «más atractiva» para los accionistas



El tiempo en España



Von der Leyen celebra la primera fase del acuerdo de paz para Gaza

## EFE

[efe.com](https://efe.com)

[Web corporativa](#)

[EFE Escuela](#)

## WEBS TEMÁTICAS

## PLATAFORMAS

## OTRAS WEBS ASOCIADAS

[www.sepi.es](http://www.sepi.es) 

[AVISO LEGAL](#) / [POLÍTICA DE PRIVACIDAD](#) / [TARIFAS PUBLICITARIAS](#)





We use cookies and other data collection technologies to provide the best experience for our customers. You may request that your data not be shared with third parties here: [Do Not Sell My Data](#).

